



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk mengubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Penulis memilih perusahaan yang diajukan karena penulis melihat bahwa posisi yang dibutuhkan oleh perusahaan Relevan dengan kemampuan yang dimiliki penulis yaitu bidang videography, penulis berharap dengan melakukan kerja magang di perusahaan tersebut dapat menambah pengetahuan penulis di bidang pembuatan video promosi, karena penulis ditempatkan di divisi advertising yang mengurus semua keperluan periklanan, mulai dari konsep hingga eksekusi. Penulis yakin dengan adanya penulis melakukan kerja magang di perusahaan tersebut akan ada perubahan yang positif bagi perusahaan dan penulis mendapatkan pengetahuan yang lebih.

### **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dan tujuan penulis melakukan kerja magang di perusahaan IDEKU tentunya untuk mencari ilmu dan pengalaman di dunia kerja, agar nantinya ketika masuk ke dunia *professional* sudah memiliki bayangan apa yang akan terjadi kedepannya. Magang tidak hanya untuk melengkapi syarat kelulusan namun bagi penulis magang membuka relasi di dunia professional yang penulis lakukan.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu kerja magang dimulai dari tanggal 1 September hingga 27 November 2020. Pada awalnya penulis mengisi KM1 yang berisikan perusahaan mana saja yang akan diajukan oleh penulis sebagai tempat magang, kemudian penulis mendapatkan KM2 sebagai pengantar bahwa disetujui oleh pembimbing magang. Setelah itu penulis mendapatkan surat penerimaan magang dari perusahaan IDEKU dan mengirim surat penerimaan ke admin FSD. Langkah selanjutnya penulis mengunduh formulir yang harus diisi ketika nanti magang berlangsung, setelah penulis melakukan kerja magang sesuai dengan kontrak yang ditentukan dengan perusahaan kemudian penulis melakukan pengecekan semua berkas dan membuat laporan magang untuk syarat sidang magang. Berkas dari perusahaan

adalah tanda bahwa penulis telah selesai melakukan kerja magang. Jam kerja yang berlaku di divisi creative tempat penulis ditempatkan adalah pukul 09:00 WIB hingga 18:00 WIB dan apabila bekerja lebih dari pukul 18:00 WIB maka dihitung bekerja lembur.